

## 学校生活のようす 2月27日～

### バスケットボール！【4年生 体育】

4年生の体育の様子です。中学年ではゴール型のゲームとしてよくポートボールが行われますが、本校の4年生はバスケットボールに挑戦していました。ボールが重く、扱いが難しいバスケットボールですが、子どもたちは上手にドリブルをしたりパスを回したりしていました。



### 一所懸命！修学旅行事前学習②【5年生 総合】

これまで、修学旅行の事前学習で東京タワーについて調べていた5年生ですが、この日は1日目の見学地にあたる鎌倉の歴史について、調べ学習を行っていました。この日、調べていたのは若宮大路と段葛（だんかづら）です。プリントにある鳥居は何の鳥居？段葛が一段高くなっているのはなぜ？ …たくさん勉強してね！



### どっちを選ぶ【2年生】

水曜日の朝のあやめっ子タイム、今週は2年2組にお邪魔しました。やっているのは「どっちを選ぶ」で、じゃんけんに勝った人から順にお題にある質問に答えていきます。クリスマスとお正月、なべとおでん、スキーとスケート…みなさんならどちらを選びますか？



### ドッジボール大会【3年生・6年生】

毎年実施している体力テストで、本校の児童は「投げる力」が弱いという結果が出ています。そんな結果を受け、今年はいくつか、休み時間にドッジボール大会を行ってきました。この日は3年生と6年生が合同でドッジボールです。3年生を優しく気遣う6年生、嬉しそうな3年生の顔、どちらもよかったです！



### 新1年生を迎える準備をしよう【1年生 生活科】

1年生の生活科は、新しい1年生を迎えるための準備です。この日は、新1年生の教室に飾られる掲示物の制作に取り組んでいました。1年前には年長さんで、小学校入学を目前に控えてドキドキしていた1年生が、もう

すぐ学校ではお兄さん・お姉さんになります。きっと面倒見のいい、頼りがいのあるお兄さん・お姉さんになりそうです。



### 図工の授業【版画 3, 5年生, 卒業制作 6年生】

木曜日の午後、あちこちのクラスの様子を覗いてみると、図工をしているクラスがたくさんありました。3年生は紙版画です。低学年とは違って、いろいろな材質の紙やビニルシートを使っています。



5年生は一般多色版画に挑戦！ほとんどの子は彫りが終わって、色付けをしていました。絵の具にあまり水を加えず、少しずつ色を付けていくのがなかなか難しそうです。



6年生は卒業制作のジュエルボックスづくりです。ふたの部分の木彫りもかなり進み、もうすぐ完成です。



### 完成間近！わたしの成長の物語【2年生 生活科】

2年生が3学期に生活科で取り組んできた「明日へジャンプ」。生まれたときから現在までの自分の成長を調べてワークシートにまとめてきましたが、いよいよすべてのワークシートが仕上がり、ファイルにまとめることができるようになってきたようです。今回、自分の生まれたときからこれまでのことを調べてきたことで、きっといろいろな気づきがあったことと思います。一人一人が作った「わたしの成長の物語」は、きっと2年生の大切な宝物になることでしょう。





## クラブ活動（最終）と3年生のクラブ見学

3日（金）、今年度最後となるクラブ活動が行われました。久しぶりのクラブ活動ということもあり、子どもたちはみんな楽しそうにそれぞれの活動に取り組んでいました。

### イラストクラブ



### バドミントンクラブ



### 室内球技クラブ



### 科学工作クラブ



## 将棋クラブ



## 卓球クラブ



## 外球技クラブ



そしてこの日は、来年からクラブが始まる3年生が、どのクラブに入るかを定める参考にするために、クラブ見学をしていました。



3年生に聞いてみると、みんなそれぞれに入りたいクラブが決まっているようでした。

あまり回数を多く設定できないクラブ活動ですが、今年は昨年のようにコロナで中止、ということがなく実施することができ、よかったです。

## きょうのおまけ

今日の給食はひな祭り給食でした。「どんなものが出るのかな？」と  
思っていたところ、いちごくるくるパンとひな祭りゼリーがありました。  
南アルプス市の給食は20年以上食べていますが、いちごくるくるパン  
は初めて食べました。

